

# Una legalidad democrática al descubierto

Jorge Clot Beltrán



Image not found.

# Capítulo 1

## **Una legalidad democrática al descubierto**

Cuando la democracia te hace recordar tiempos en blanco y negro...

Algunos dicen que venimos con una misión clara en esta vida, yo ya dije que cuando se cortan libertades, los medios suelen cortarse por un patrón específico, quisiera aportar un pequeño rayo de luz, pues él haberlo vivido me da una objetividad clara de mi punto de vista...

La gente que vive fuera de Catalunya, tiene numerosos impedimentos a nivel mediático, eso voy a solucionarlo mínimamente en este humilde escrito, el uno de octubre del 2017 no lo olvidaré mientras viva.

Se ha hablado largo y tendido sobre ello y como digo el que vive en esta tierra sabe muy bien lo que sucedió ese día, pero al que vive lejos de ella, sabe lo que le cuentan , lee o ve por la televisión, por eso me decidí a escribir lo que viví ese día, diálogo paralizado y el mayor de los Mossos d'Escuadra [VIDEO] [VIDEO] fue recibido de ese modo algo a tener muy en cuenta.

Una represión que en el partido PP no se le ha querido dar la verdadera importancia que ella conlleva...

En la foto de mi portada podemos ver algo tremendamente impactante, desde el partido que dirige Rajoy, siempre se ha querido ocultar, algo que quiero escribir, la chica en su momento creyó que le habían roto los dedos de una mano, no fue así. Veamos qué es capsulitis: inflamación sinovial de una articulación habitualmente de manos y pies debido a un traumatismo. Lesión o daño de los tejidos orgánicos o de los huesos producido por algún tipo de violencia externa, como un golpe, una torcedura u otras circunstancias. De ahí que podemos inferir con facilidad, que la chica, ante la molestia o dolor intenso, creyó le habían roto la mano.

¿Sabeis qué es el sansonismo? Tiene muchas variantes.

En una situación de extremo peligro, el cuerpo estimula infinidad de glándulas para soportar las situaciones. Y podemos sentir menos sensaciones que, a posteriori, aflorarán con fuerza.

Bueno en este caso en particular se puede ver en el vídeo como la tiran por la escalera, evidentemente no baja como una reina, si nos fijamos bien le rompieron la ropa interior, en la cinta no deja lugar a dudas, eso

es uno de esos vídeos que me aflojaron el lagrimal...

Otra de las escenas tremendas y no fueron escasas, fue la de un hombre, apoyado en la pared con una nariz de payaso y un vientre redondo, este hombre su profesión es ésa, pues no se estaba burlando de nadie, a este hombre lo molieron a palos y lo tuvieron que hospitalizar, pero eso no fue lo peor, lo peor fue el comentario de un policía nacional que dijo haber donde está ese gracioso...

No pienso poner más anécdotas, pues habría más de 900, con estas dos son suficientes para entender que en Catalunya se está viviendo una represión del estado del PP, nunca queriendo dialogar un problema grave, no, no es el problema catalán como nos quieren vender desde el estado, el problema es del estado del gobierno que cierra los ojos hacia la realidad, pudiendo poner varios ejemplos...

Se nos acusa de estar fuera de la legalidad y la legislación vigente, en la carta que el señor Puigdemón redactó, se explicaba claramente que se debía dialogar, pero había una cláusula clara, siempre y cuando se dejará la represión al pueblo de Catalunya. No solo fue de ese modo, se encarceló a Jordi Sánchez y Jordi Cuixart acusándolo de sedición, cuando ellos son gente pacífica y si lideraban ciertas manifestaciones de miles de ciudadanos que mostraron una excelente y pacífica movilización.

Cuando hay diferentes formas de encauzar un serio problema, debes dialogar, no me cansaré de decirlo, si no lo haces deberás asumir las consecuencias.

Quisiera terminar por poner esos ejemplos que cité:

Un país que tiene presos políticos, no es democrático

Un país gobernado por una inmensa mayoría de políticos corruptos, no es democrático

Un país que tiene monarquía sin haberla elegido el pueblo en las urnas, no es democrático

Un país que su máximo dirigente ve que su tierra se quema, #Galicia I [VIDEO] tiene 10000 policías en otra comunidad y es incapaz de enviarlos a Galicia a su tierra, no es democrático.

**YOGUI**